

FR-01 Julia Burkhardt

Tagesordnungspunkt: 6.2. Delegierte Frauenrat - 4 Delegierte & 4 Ersatzdelegierte

Selbstvorstellung

Liebe grüne Freund:innen

als Frau unpolitisch durch die Welt zu gehen, ist fast nicht möglich. Wir werden beurteilt, sobald wir atmen, und wir lernen, sobald wir uns selbst bewusst werden, dass wir unsere Rechte einfordern müssen oder die ewig Zweitplatzierten bleiben.

Der Frauenrat blickt auf die Gesellschaft und diese Partei und fragt „Was können wir besser machen?“. Diesen zukunftsgerichteten, optimistischen Blick wertschätze ich an den GRÜNEN sehr, denn wir kommen nur vorwärts, wenn wir den Willen zur Veränderung zeigen.

Aus diesem Grund kandidiere ich für einen Platz als Delegierte im Frauenrat, um mitzufordern und „mitzublicken“.

Es gibt noch immer viel zu tun in dieser unserer Gesellschaft. Die Pandemiezeit hat viele Familien in alte Rollenbilder zurückgeworfen. Die Erwartung stand an jeder Straßenecke, dass die klassische Mutter Homeschooling doch mit links wuppen müsste. Die Folge sind nicht nur das Ersticken der Keimlinge gleichberechtigter Elternschaft, sondern auch ganz konkrete Folgen für die betroffenen Frauen. Massiv erhöhter emotionaler und körperlicher Stress, der viele nicht nur in ein Erschöpfungsgefühl stürzte, sondern in Depressionen. Gerade Frauen wurde in dieser Pandemie vermittelt, sie seien nie genug, während ihnen das doppelt bis dreifache Pensum an Arbeit und Sorgen aufgeladen wurde.

Es gibt noch immer viel zu tun. Auch außerhalb von Pandemiezeiten ist die feministische Arbeit viel und vielfältig.

Noch immer

- werden Femizide als „Familiendramen“ verbal verharmlost
- werden Frauen, die mit werdenden Müttern verheiratet sind, nicht gesetzlich Männern gleichgestellt, was die Elternschaft betrifft
- traut der Staat Frauen keine verantwortungsvollen Umgang mit ihren eigenen Körpern zu, wenn es um Schwangerschaft geht
- lehrt die Medizin bei vielen Krankheiten diejenigen Symptome, die für Frauen typisch sind, als asymptomatisch

und noch so vieles mehr.

Diese Partei ist bereit, die Welt Stück für Stück zu verbessern. Ich bin bereit, wenn ihr mich lasst.



Alter:

31

Geschlecht:

weiblich

Kreisverband:

Münster

Mailadresse (optional):

burkhardt@gmx.de

Twitter (optional):

diekaeferin

Instagram (optional):

mulierjulia